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«ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА 

АРМЕНИИ» ФОНД 

 

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО 

 

 

Уважаемые коллеги! 
Журнал «Наука в спорте: актуальные проблемы» принимает к публикации научные 

и научно-методические статьи по проблемам физической культуры и спорта  

 

Основные разделы журнала 

 

1. Олимпийский спорт: олимпизм, олимпийское образование и наследие в 

современном спорте. 

2. Педагогические проблемы физической культуры и спорта. 

3. Психологические проблемы физической культуры и спорта. 

4. Медико-биологические аспекты спортивной деятельности и здорового образа 

жизни. 

5. Физическая реабилитация в спорте. 

6. Адаптивная физическая культура и адаптивный спорт в современном мире. 

7. Перспективы развития спортивного туризма. 

8. Инновационные технологии управления  в спорте. 

 

Журнал включен  в список научных изданий ВАК  Республики Армения. 

 

Статьи принимаются на армянском, английском и русском языках. 

 

Сроки приема и  публикации статей 

 

Сроки приема  Месяц издания  

1-е декабря -1 марта май 

1-е апреля- 1-е июля сентябрь 

1-е августа- 1-е ноября декабрь 

 

 

Требования к оформлению статьи  

 

В верхнем левом углу указывается УДК статьи. 

 

 Название статьи располагается по центру, набирается прописными буквами и 

выделяется жирным шрифтом (bold),   размер шрифта 12 пт.       

 Через один интервал справа относительно основного текста жирным (bold) 

шрифтом указываются фамилия и инициалы автора/ов (не более 3-х), размер 11 

пт .    

 Через один интервал с правой стороны жирным (bold) шрифтом указываются 

полное название организации, города,  страны. 

 Через один интервал приводятся ключевые слова и словосочетания (8-10 слов), 

выравнивание по ширине.  

 Через интервал излагается основной текст статьи.  
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Объем статьи - от 6 до 8 полных страниц (включая таблицы и диаграммы). 

 

Технические требования: 

 

● формат страницы - A4 (210x297 мм); 

● MS Word 2007; 

● шрифт - GHEA Grapalat (армянский), Times New Roman (русский и английский); 

● размер шрифта – 12 пт; 

● выравнивание текста по ширине строки, без переноса; 

● межстрочный интервал – 1; 

● все поля - 2 см. 

 

Названия всех разделов статьи: ключевые слова, актуальность, цель исследования, задачи 

исследования и т.д., выделяются жирным шрифтом (bold), размер 12 пт. 

 

 

Структура статьи 

 

 Ключевые слова. 

 Актуальность исследования. 

Включает важность изучения проблемы, ее состояние, отражение в литературных 

источниках. 

 Цель и задачи исследования. 

 Методы и организация исследования. 

Упоминаются методы, использованные в исследовании (одной строкой), количество 

используемых устройств, условия организации исследования (место, 

продолжительность, период времени). 

 Анализ результатов исследования. 

Представляются и анализируются данные, факты, полученные в результате 

исследования, приводятся таблицы и диаграммы (не более 2-х, черно-белый, если в 

графе таблицы отсутствует цифра, ставится ).  

 Выводы  

В данном разделе представляются выводы, основанные на анализе результатов 

исследования, без повторения формулировок, приведенных в других разделах статьи 

(приветствуются также практические рекомендации). 

 Список литературы. 

Нумерованный список литературы приводится в алфавитном порядке после текста 

(5-10 литературных источников, из которых не менее 50 - опубликованные за в 

последние 10 лет). Ссылки на литературу в тексте указываются в квадратных 

скобках по номеру библиографического источника; например, [3] или [1, 5, 6]. 

Вначале указываются источники на языке оригинала статьи, затем - на иностраных 

языках.  

 

***************************************************************************** 

 

Одним интервалом ниже списка литературы представляется аннотация на 2 языках: 

для армянского текста - на английском и русском, для русского текста - на армянском и 

английском, для английского - на армянском и русском размер 12 пт).  
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Название статьи располагается по центру, набирается прописными буквами и 

выделяется жирным шрифтом (bold). 

 

Под названием статьи справа относительно основного текста одной строкой 

жирным (bold) шрифтом указываются фамилия и инициалы автора/ов (не более 3-х),  

 

Через один интервал с правой стороны жирным (bold) шрифтом указать полное 

название организации, страну, город. 

Далее снизу через один интервал приводятся ключевые слова и словосочетания (8-

10 слов), выравнивание по ширине.  

 

Через интервал дается ABSTRACT, АННОТАЦИЯ статьи (объем - 230-250 слов). 

 

 

В аннотации статьи указываются: 

1. Ключевые слова 

2. Актуальность исследования 3-4 предложения  

3. Цель исследования 

4. Методы и организация исследования 

5. Анализ полученных результатов 

6. Краткие выводы. 

 

Общий объем  аннотации составляет 230-250 слов. 

Аннотации на иностранном языке имеют важное значение, так как содержат 

основную информацию о статье для иностранного специалиста в данной области. Исходя 

из этого, специалист может изучить данную статью полностью и сделать 

соответствующие ссылки. 

 

…………………………………………………………………………………………… 

 

После аннотации интервалом ниже размер шрифта 11 пт) указываются сведения об 

авторе ах : имя, отчество полностью фамилия, ученая степень, ученое звание, 

должность кафедра, отдел полное название учреждения, город, страна, эл. почта, 

ORCID, SCOPUS ID, E LIbrary –ID (при наличии). 
Сведения об авторах представляются на 2-х языках, если статья на русском – 

русском и английском, английском – английском и русском. 

Статьи, не соответствующие вышеуказанным требованиям, не принимаются и не 

отправляются в редакционную коллегию для дальнейшего рецензирования. В течение 10 

дней автор будет уведомлен на свой адрес электронной почты о принятии статьи, 

внесении необходимых исправлений или отклонении статьи.  

Только после положительного заключения редакционной коллегии производится 

соответствующая оплата. 

Материалы должны быть представлены в одном экземпляре в электронном и в 

печатном виде. 

Статья не должна быть ранее опубликована.  

Ответственность за содержание статьи несет автор. 

Каждая статья проверяется на на антиплагиат. 

Автор в одном номере журнала может представить не более 1-й статьи. 

Каждой статье присваивается международный цифровой номер DOI. 
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Аспирантам и соискателям  без соавторства  вместе со статьей необходимо 

представить рецензию ученого или ведущего специалиста данной отрасли образец 

рецензии дан ниже . 

Для публикации для преподавателей института стоимость каждой страницы 

установлена 1000 драм, для преподавателей вузов республики Армении – 2000 драм, а для 

преподавателей зарубежных вузов – 4000 драм (эквивалентно – 300 российским рублям 

или сумме, соответствующей валюте РА). 

С аспирантов, соискателей без соавторства, докторов наук ГИФКСА плата за 

публикацию статей не взимается. 

Стоимость каждого номера периодического журнала составляет 3000 драм, а для 

преподавателей из вузов стран СНГ - 10 000 драм, включая доставку по почте. 

С участников из тех стран, с которыми ГИФКСА сотрудничает в научном и 

образовательном процессах, не взимается оплата для публикации статьи. 

Оплата должна быть произведена в течение 15 дней после ответа 

редакционной коллегии: на один из следующих счетов Государственного института 

физической культуры и спорта Армении: 

Филиал «Мясникян» Армэконом банка: № 163038103145, 

Филиал «Вардананц» АйДи банка: № 11817065324000 

(цель оплаты: статьи периодического журналa). 

 

Статьи следует отправлять по следующему адресу: 

Ереван 0070, Алек Манукян 11, 2-й этаж: Научно-координационный отдел, телефон: 

(010) 55 - 33 - 10 / 1-64, 093․ 36․ 89․ 19 Ерануи Симонян, E-mail: Адрес: 

Eranuhi.Simonyan@sportedu.am 

 

Образец оформления статьи: 

 

(УДК) 796.33  

 

СОЦИАЛИЗИРУЮЩИЕ ФУНКЦИИ СПОРТА В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ 

А.М. Восканян
1
, К.Р.Серобян

2
, 

     
1 

Государственный институт физической культуры и спорта Армении,  

Ереван, Армения, 
2 

Ширакский государственный университет, 

Гюмри, Армения, 

 

Ключевые слова: социализация, современное общество, спорт, функция развития 

личности, укрепление здоровья. 

 

 

Образец оформления списка литературы 

 

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ 

 

 

1. Григорян Ю. Г., Чатинян А. А., Карапетян И. К., Необходимость физической 

культуры с точки зрения студентов, Тезисы республиканской 29-ой научно-

методической конференции, Ереван, 2002. - С. 15.  

2. Манукян А.Л., Основные проблемы семейного воспитания в армянской 

этнопедагогической культуре, автореферат дисс.... к.п.н., Ереван, 2020. - 22 с.  
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3. Казарян Ф. Г., Основы спортивной подготовки, Учебник, Ереван: «Джокер», 1993. 

– 212 с. 

4. Терехина Р.Н., Уровень специальной подготовленности лидеров гимнастического 

помоста в первый год олимпийского цикла / Р.Н. Терехина, С.В. Борсиенко, Н.Н. 

Коврижных // Ученые записки университета имени П. Ф. Лесгафта. – 2017. – № 10 

(152). – С. 244-248. 

5. Dowling M., Edwards J. & Washington M., Understanding the Concept of 

Professionalization in Sport Management Research, Sport Management Review, 2014; 

17(4) p. 520–529. 

6. Романовская Н.Е., Понятие профессиональной компетенции 

http://media.miu.by/files/store/items/lifelong/11/11_life_long_learning_5_10.pdf 

[доступ- 12․ 05․ 2023] 

7. https://fkis.ru/page/1/161.html  [доступ- ․ ․  

Сведения об авторах (образец) 

Армен Маисович Восканян - канд. пед. наук, доцент кафедры педагогики и психологии спорта 

Государственного института физической культуры и спорта Армении, Ереван, Армения, Е-mail: 

a.vosk@sportedu.am   

ORCID: 0000-0001-6608-6635 

Карен Размикович Серобян – магистрант,
 
Ширакский государственный университет, Гюмри, 

Армения, Е-mail: к.ser@ssy.am 

ORCID: 0000-0002-5711-5784 

 

 

Information about the authors (Example of formulation) 

Armen Mayis Voskanyan, PhD Associate Professor of the Department of Sports Pedagogy and 

Psychology,  Armenian State Institute of Physical Culture and Sports, Yerevan, Armenia, E-

mail: a.vosk@sportedu.am, ORCID: 0000-0001-6608-6635 

Karen Razmik Serobyan, Student of Master’s Degree,  Shirak State University, Gyumri, Armenia, E-

mail: k.ser@ssy.am,  ORCID: 0000-0002-5711-5784 
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Рецензия 

«Наука в спорте: актуальные проблемы» 

 

Название статьи 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 

Имя, фамилия автора статьи, ученая степень, научное звание 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Степень обоснованности актуальности темы 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 

Четкость формулирования цели исследования 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 

Научная новизна 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Теоретическая и практическая значимость исследования 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Соответствие выбранных методов задачам исследования 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Степень анализа результатов исследования 



15 
 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 

 

Соответствие заключения задачам исследования 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Литература, изученная за последние 10 лет (в процентах) 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

Замечания и предложения (неполноценная математическая обработка данных, 

необоснованные суждения, недостатки технического характера, неполное 

представление резюме и т.д.) 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 

Рекомендация к печати статьи 

_____________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________  

  

Рецензент _________________________________________________________________ 

(научная степень, научное звание, имя, фамилия) 

  

  

«_____»  «______________»  202… г.                                             

_____________________________________ 

                                                                                         (подпись) 

  

  

Заверенную рецензию на статью представить в отсканированном варианте. 
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«ARMENIAN STATE INSTITUTE OF PHYSICAL CULTURE AND SPORT» 

FOUNDATION 

                  

INFORMATION LETTER 

 

Dear colleagues, 

Scientific and scientific-methodical articles in the field of Physical Culture and Sports are 

published in the Journal of the Armenian State Institute of Physical Culture and Sports “Science 

in Sports: Modern Issues” 

 

 Terms of acceptance and publication of articles in the journal․  

 

 

The journal is included in the list of scientific publications of the SCC of the RA. 

 

Basic sections of the journal 

 

 

1. Olympic sport: Olympism, Olympic education and legacy in the modern sport. 

2. Pedagogical issues of physical culture and sport.  

3. Psychological issues of physical culture and sport.  

4. Medical biological aspects of sport activity and healthy life style. 

5. Issues of Physical rehabilitation in sport. 

6. Adaptive physical culture and adaptive sports in the modern world. 

7. Sports tourism: prospects for the development of sports tourism 

8. Innovative technologies in the process of sport management. 

 

 

Articles are accepted in Armenian, English and Russian․  

 

N Admission Publication 

1. December 1 – March 1                        May 

2.             April 1 – July 1                    September 

3. August 1– November 1                   December 

 

 

Technical Requirements  

 

 On the top left-hand corner Universal Decimal Classification – UDC code of the article 

must be indicated 

 1 interval below:in the center of the page, the title of the article is written in capital letters 

(in bold and font size:12) 

 1 interval below: on the right, with one line - the authors’ (not more than 3)  names, 

middle name initials, surname fully (in bold, font size:11) 

 1 interval below: on the right - the complete name of the organization, city, country (in 

bold, font size:11) 
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 1 interval below: across the width of the page – the keywords (8-10 words) 

 1interval below: the main text is presented in a separate paragraph 

 The whole volume of the article must include 6-8 full pages (including tables, 

diagrams, maps) 

 Text format: The paper size must be A4 (210x297mm), in MS Word 2007 format, font in 

GHEA Grapalat (Armenian),  Times New Roman (English and Russian), font size12, 

with the text justified and no word divisions. 

 Line spacing: 1, 2 cm margin on each side of the page, new paragraph 1 cm. 

 The titles of all sections of the article: keywords, relevance, research purpose and aim, 

research problems and etc.are marked in bold. 

 

TEXT STRUCTURE 

 

Key words․  

Research relevance: The section includes the issue study importance, state and its reflection in 

literary sources. 

Research aim, problems. 
Research methods and organization: The methods, devices, the number of those researched, 

research organization (place, duration, period) used  during the study are stated in one line. 

Research results analysis: Data, facts obtained in the result of the research are presented and 

analyzed in this section, tables and diagrams (in total not more than 2, black and white) are also 

provided. In the absence of a number in the box of the table, a hyphen is placed. 

Conclusion: The section must include brief conclusions based on the research results without 

repeating the formulations given in other sections of the article (suggestions can also be 

submitted). 

References: From 5 to 10 literary sources are numbered alphabetically, 50% of which should be 

publications of the last 10 years. 

References in the language of the article are preceded by those in foreign languages. In-text 

citations are put in square brackets [ ], with the ordinal number of the reference source, e.g. [3] 

or [1, 5, 6] ։  

 

Abstract: Font size for all sections: 12, bold 

 

 1 interval below, abstracts are presented in 2 languages: for Armenian text: English and 

Russian, for Russian text: Armenian and English, for English text: Armenian and Russian 

 In the center of the page, the title of the article is written in capital letters (bold, font size: 

12), 

 1 interval below: on the right, with one line - the authors’ (not more than 3)  names, 

middle name initials, surname fully (in bold, font size:11) 

 1 interval below: the complete name of the organization, city, country (in bold, font 

size:11) 

 1 interval below the summary of the article (ABSTRACT, ANNOTATION): 230-250 

words, 
 1 interval below: keywords or phrases of the article are presented (8-10 words)  

 

 

The following sections should be highlighted in the abstract of the article 

1. Keywords 

2. Relevance of the study (3-4 sentences) 

3. The purpose  of the study 

4. The Methods and organization of research 
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5. Analysis of final results 

6. Brief conclusion 

 

The total content of the abstract: 230-250 words. 

 

 

Abstracts in foreign languages are of great importance, as they include all the necessary 

information regarding the article for foreign specialists of the field. Based on an abstract the 

specialist can study the article thoroughly and compile adequate references․  

 

 

1 interval below the abstract: font size 11, information about the author\authors is given: 

full name, middle name, surname in full, academic degree,academic title, position, (chair, 

department), full name of the organization, city, country,  the author's e-mail, ORCID, (if 

available). 

Information about the authors is presented in 2 languages: for Armenian text: Armenian 

and English, for Russian text: Russian and English, for English: English and Armenian. 

The articles not meeting the above mentioned requirements will not be accepted nor sent to the 

editorial committee for further reviewing. 

Within 10 days, the author is informed about the acceptance of the article, about making  

necessary corrections or about the refusal of the article through his e-mail address. 

Only after the positive conclusion of the editorial committee, the appropriate payment 

should be done accordingly.  

 It is required to submit the materials in electronic version and in one printed form. 

 The article must not have been published earlier. 

The author is responsible for the content of the article. 

Each article is checked by an anti-plagiarism. 

Each author can submit no more than one scientific work in one issue of the journal. 

Each article is assigned a digital object identifier, DOI. 
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